
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和6年 

6月14日・17日 

午前10時 

●会議当日、議会事務局（新庁舎（１期）５階）にお

越しください。 

さい。 

本会議の傍聴ができます！ 
 

本会議のインターネット中継を行っています！ 

●会議のライブ中継と録画配信をしています。 

●市ホームページからご覧いただけます。 

 

長岡京市議会 



一 般 質 問 順 序 
 

１  石 井 啓 子  

２  中 村   歩 

３  福 島 和 人 

４  冨 田 達 也 

５  大 伴   塁 

６  川 口 良 江 

７  八 木   浩   

８  二階堂 恵 子 

９  三 木 常 照 

10  上 村 真 造 

11  進 藤 裕 之   

12  広 垣 栄 治 

13  田 村 直 義   

14  宮小路 康 文 

15  小 原 明 大 

16  中 村 亮 太 

17  小 谷 宗太郎 

18  住 田 初 恵 

19  干 場 志都恵 

20  中小路 貴 司 



令和６年６月７日  

８時３２分  受領   

長岡京市議会議長  

白石  多津子  様  

長岡京市議会議員  

       石井  啓子  

                        

一 般 質 問 通 告 書  

次のとおり通告いたします。  

 

事       項  要     旨（具体的に記入する）  答弁を求める者  

1. 同報系防災行政無

線整備に関して  

 

1.自動起動防災ラジオの整備状況につ

いて  

 

 

 

2.SNS での情報が取得できない高齢者

等への情報発信について  

 

市長  

  副市長  

2.気象防災アドバイ

ザーに関して  

 

1. 気象防災アドバイザーの活用につい       

て  

 

教育長  

  及び  

３ .新型コロナ感染症

に関して  

 

1. 感染者数や死亡者数等の状況につい

て  

  

 関係部長  

 

 

 

2. ワクチン接種について  

 

 

 

 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 

 

 
 

１  



                      令和 6 年 6 月 7 日   

９時５３分  受領  

 

長岡京市議会議長  

白石  多津子  様  

 

長岡京市議会議員  

                           中村  歩             

 

一 般 質 問 通 告 書  

 

次のとおり通告いたします。  

 

事   項  要   旨（具体的に記入する）  答弁を求める者  

１ .食料自給率向上と  ①食料自給率の向上について市長の認識は 市長 

持続可能な農業の推進に ②食の権利と担い手の育成について 副市長 

ついて ③農福連携の可能性と支援について 教育長 

 ④持続可能な農業として有機農業の推進を および 

２．気候危機打開と  ①脱炭素の加速と地域課題の解決を 関係部長 

再生可能エネルギーの ②再生可能エネルギーのポテンシャル調査を  

導入について ③市民とともに自立分散型エネルギーの地域  

 づくりを  

３．部活動の「熱中症対策 熱中症対策ガイドラインの公表と対応強化を  

ガイドライン」に基づく   

対応について   

４．大阪・関西万博への ①万博会場・夢洲開催の危険性について  

子どもの派遣は見送りを ②会場までの交通手段・緊急時の対応について  

 ③子どもの命と安全を最優先に市の判断を  

   

 

２  



令和６年６月７日  

８時３１分  受領   

長岡京市議会議長  

白石  多津子  様   

長岡京市議会議員  

福  島  和  人  

 

一 般 質 問 通 告 書  

次のとおり通告いたします。  

 

事       項  要     旨（具体的に記入する）  答弁を求める者  

1. 長岡京市上下水道

ビジョンの中間見

直しについて  

 

①  どのような評価がされ、後期計画期

間で見直しされるのかについて  

 

 

 

②  水道事業、下水道事業で重点基準目

標は達成できるのかについて  

 

市長  

 

③  水道料金、下水道使用料それぞれの

料金のあり方について  

 

副市長  

 

④  審議会での審議がどのように具現化

していくのかスケジュールについて  

 

教育長  

2. 成長期の子ども達

の健康を守る学校

健診について  

 

①  子ども達や保護者に向けてどのよう

なお知らせ説明を行ったかについて  

 

及び  

 

②  健診の現場状況と課題や新たに工夫

した点について  

 

 関係部長  

 

 

③  健診に関する子ども達や保護者から

の相談や問い合わせの状況について  

 

 

 

 

④  本市としての、学校健診の実施方法

について  

 

 

   

 

 
  

 
 

 
 

３  



令和 ６ 年 ６ 月 ７ 日 

８時３７分  受領  

長岡京市議会議長  

 白石  多津子    様  

長岡京市議会議員  

                     冨  田  達  也     

 

一 般 質 問 通 告 書  

次のとおり通告いたします。  

事       項  要     旨（具体的に記入する）  答弁を求める者  

１．自治会の活性化  ①自治会役員の仕事量の軽減策について   

   ②自治会とテーマ型組織の協働の推進を    

 ③転入時における自治会加入促進策を    

 ④自治会加入の「メリット」の見直しを    

 ⑤自治会が変わるために支援を   市  長  

   副市長  

２．公園整備やまちづ  ①長岡公園における市民との情報共有の在   教育長  

  くりにおける市民   り方について、反省点はないか   及  び  

  協働  ②説明会のような対立軸ではなく、計画作   関係部長  

  成時から市民とともに創り上げる体制づ   

  くりに取り組むべきでは   

   

３．子育て支援医療  ①夜間や休日の救急時における相談サービ   

    スの充実を   

 ②選定療養費等についても子育て支援医療   

  費助成の対象にすべきでは   

 

４  



  令和 6 年 6 月 7 日 

８時３５分  受領  

 

長岡京市議会議長  

 白  石  多  津  子  様  

 

長岡京市議会議員  

                          大  伴    塁    

 

一 般 質 問 通 告 書  

 

次のとおり通告いたします。  

事       項  要     旨（具体的に記入する）  答弁を求める者  

1.地域公共交通について  ・阪急バス 80 系統、 82 系統の廃止を控え  
 

 公共交通による移動手段の確保を   

 ・東台地域路線バスの検討状況   

 ・市営駐車場事業の余剰金について   

   

2.防災施策について  ・災害や備えに対する意識の差をなくす取組  市長  

  や仕組みづくりを  副市長  

 ・学校の防災設備について全ての児童生徒が  教育長  

 定期的に見学や使い方の体験等が出来る  及び  

  様にしてはどうか  関係部長  

   

3.アピアランスケアに  ・本市の認識は   

 ついて  ・アピアランスケアについて補助等の検討を   

   

4.女性の生理における  ・公共施設のトイレの生理用ナプキン常備に   

 理解増進の取組について  ついて検討状況と具体的な取組   

５  



 

令和  6 年  6 月  7 日 

８時４２分  受領   

 

長岡京市議会議長  

   白石  多津子  様  

長岡京市議会議員  

                           川口良江   

一 般 質 問 通 告 書  

 

次のとおり通告いたします。  

 

事    項  要     旨（具体的に記入する）  答弁を求める者  

１ .大阪・関西万博関

連費用について  

①  万博関連予算 500 万円の内訳   

 

 

 

 

 

 

市長  

副市長  

教育長  

及び  

関係部長  

 

②  イルミネーション実施について  

③ 子どもの学習の内容  

２ ． 上 半 身 脱 衣 で の  

学校健診について  

①今年度実施されたプライベートゾ

ーンである胸（バストトップ）を見せ

る健診について  

 

②個別の配慮の具体的内容  

 

 

③子どもの心情に配慮した学校健診

の実施について  

 

 

 

 

 

 

 

６  







令和  6 年  6 月  7 日  

８時３０分  受領   

 

長岡京市議会議長  

 白  石  多津子  様  

 

長岡京市議会議員  

 

                          三  木  常  照  

          

一 般 質 問 通 告 書  

 

次のとおり通告いたします。  

 

事       項  要     旨（具体的に記入する）  答弁を求める者  

1.阪急長岡天神駅周辺  

 整備に関して  

①駅西地区整備計画案の内容につい   

て   

 

 
②駅西地区整備計画案の進め方につ

いて  
 

 ③駅西側区域の道路整備について   

   

2.新庁舎建設工事の進

捗に関して  

①新庁舎建設工事は順調に進捗して

いるのか   
 

 
②新庁舎完成時の来庁者車両の出入

り口について   

 市長   

 副市長  

 教育長  

 及び  

 各部長  

 
③新庁舎建設工事における課題につ

いて   
 

   

3.公共施設の跡地活用

に関して   

①再編整備構想策定時点での跡地活

用「未定」とされている跡地のその

後の検討状況・進捗具合について   

 

   

９  





　 令和　　６年　　　６月　　　７日

８時　　３６分　 　受領

　長岡京市議会議長

　　　　　　白　石　多　津　子　　様

長岡京市議会議員　　　　　   

進　藤　　裕　之　　　

　次のとおり通告いたします。

事　　　　　　　　　項 要　　　　　　旨　　　（ 具 体 的 に 記 入 す る ） 答弁を求める者

１．人事施策について ・自治体職員の普通退職者の増加について

・多様な人材の確保と職場環境の整備について

・人材育成プログラムの整備について

・職員のエンゲージメント向上について 市長

副市長

２．カスタマーハラスメント ・カスタマーハラスメント被害への対応について 教育長

　　対策について ・カスタマーハラスメント防止条例について および

関係部長

３．営農支援について ・鳥獣による農作物被害面積の令和５年度実績値

　について

・鳥獣による農作物被害面積の令和６年度目標値と

　達成へ向けた取り組みについて

一 　般 　質 　問 　通 　告 　書

１１



令和６年６月７日 

９時３５分  受領  

 
長岡京市議会議長  
     白石  多津子  様  

 
長岡京市議会議員  

                       広垣  栄治    
 

一  般  質  問  通  告  書  
 
次のとおり通告いたします。  
 

事       項  要     旨（具体的に記入する） 答弁を求める者  

1. 長岡第三小学校の  〇長岡第三小学校の建替えについて  

建替えについて   市長  

  副市長  

2.放課後児童クラブ  〇放課後児童クラブの現状について  教育長  

の建替えについて  〇学童クラブ用地を隣接する学校  及び  

  敷地外に求めることについて  関係部長  

 〇長法寺小の学童クラブの建替え   

 の進捗状況について   

   

3.バリアフリーの周  〇より一層バリアフリーを進める   

知徹底について  ことについて   

 〇合理的配慮の実践について   

   

   

   

   

   

 

１２  



令和  ６ 年 ６ 月 ７ 日 

８時４４分 受領  

 

長岡京市議会議長  

 白 石  多 津 子 様  

  

長岡京市議会議員  

               田   村  直 義   

 

一 般 質 問 通 告 書 

 

次のとおり通告いたします。  

 

事      項  要    旨（具体的に記入する） 答弁を求める者  

１.通学路の交通安全に  ①京都府への働きかけについて  
 

 

 

 

 

市 長  

 

副市長  

 

教育長  

 

及び  

 

関係部長  

関して ②今後の整備予定について  

  

２.公共施設再編に関して  ・防災・スポーツ施設 (東ポンプ場跡地 )について  

 ①   施設(体育館)の規模と既存スポーツ  

 施設との役割分担について 

 ②  近隣の自治会未組織地域への防災力 

 の向上と住民の参加促進について  

  

３.保育行政に関して  ・深田保育所の再整備について  

 ① 改築基本構想の考え方について 

 ②  今後の施設整備スケジュールについて  

  

４.公園整備に関して  ・ドッグランの設置について  

  

 

１３ 



令和６年６月７日  

８時４３分  受領   

 

長岡京市議会議長  

 白石  多津子  様  

 

長岡京市議会議員  

                          宮小路  康文   

 

一 般 質 問 通 告 書  

 

次のとおり通告いたします。  

 

事      項  要     旨（具体的に記入する）  答弁を求める者  

校区割りについて  

地域コミュニティと校区の不整合について  

市長  
副市長  
教育長  
及び  
関係部長  

 

権利擁護の推進体制  
について  

・中核機関はどのように機能しているか  

・スキルアップ研修について  

・現状の課題について  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

１４  



令和６年６月７日  

８時４１分  受領  

 

長岡京市議会議長  

白石  多津子  様  

 

長岡京市議会議員  

                         小原  明大           

 

一 般 質 問 通 告 書 

 

次のとおり通告いたします。  

 

事       項  要     旨（具体的に記入する）  答弁を求める者  

地方自治法改悪はストップを 地方自治の本旨を侵す国による「指示権」拡大に 市長 

 市長として反対を 副市長 

  教育長 

学校給食無償化へ前進を １０２８９人の署名に市長はどう応えていくか 及び 

  関係部長 

上下水道ビジョン中間改定に 府営水道が値下げの方向だが、市の水道料金は  

関して 水道広域化・統廃合の検討状況について  

 ＰＦＡＳ対策について  

 地方公営企業の意義について  

 専門職員・技術職員の確保について  

   

相談支援の待機問題について 相談支援専門員の確保策について  

 基幹相談支援センターの体制強化について  

 当面の待機者への手立てについて  

   

 

１５  



令和６年６月７日 

８時３４分  受領   

 

長岡京市議会議長  

 白石  多津子  様  

 

長岡京市議会議員  

                      中村  亮太          

 

一 般 質 問 通 告 書  

 

次のとおり通告いたします。  

 

事       項  要     旨（具体的に記入する）  答弁を求める者  

『地域子育て支援』  

『子どもの居場所・交流の充実』  
市長  

副市長  

教育長  

及び  

関係部長  

①  現状の取組と課題  

②  本市の今後の展望  

 

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

 

１６  



令和６年６月７日  

８時３９分  受領   

 

長岡京市議会議長  

  白石  多津子   様  

 

長岡京市議会議員  

                          小谷  宗太郎  

 

一 般 質 問 通 告 書  

 

次のとおり通告いたします。  

 

事       項  要     旨（具体的に記入する）  答弁を求める者  

１．上下水道事業について ・上下水道ビジョンの中間見直しに   

 ついて  市長  

 ・低廉な上下水道料金の提供による  副市長  

 企業流出防止策について  教育長  

２ .市南部地域の活性  ・阪急西山天王山駅周辺の都市計画に  および  

化について  ついて 関係部長  

 ・JR 新駅について   

３ .ごみの分別とマナ  ・情報伝達とごみ出しルールの啓発に   

―について  ついて  

   

   

   

   

   

   

 

１７  



令和６年６月７日  

９時３６分  受領  

 

長岡京市議会議長  

白石  多津子  様  

 

長岡京市議会議員  

                       住田  初恵            

 

一 般 質 問 通 告 書 

 

次のとおり通告いたします。  

 

事       項  要     旨（具体的に記入する）  答弁を求める者  

１．ヒアリングフレイルの １）補聴器購入への補助を 市長 

  予防と対策を ２）ヒアリングフレイル予防の取り組みを 副市長 

 ①認知症予防の意義のアピールを 教育長 

 
②自己チェックシートを含めたチラシ作成と高齢

者の目に届く取り組みの強化を 
及び 

２．国民健康保険制度の １）こどもの医療費助成の拡充を 関係部長 

   見直しについて ２）保険料水準の統一に反対の声を  

 
３）マイナンバーカードと保険証の一体化実施につ

いて 
 

 ①全被保険者に資格確認書の交付を  

 
②自治事務で特別療養費制度・短期被保険者証廃止

への対応を 
 

   

   

   

   

   

 

１８  



令和 6年 6 月 7 日 

８時３８分  受領  

 

長岡京市議会議長  

 白石 多津子    様  

長岡京市議会議員  

                     干  場  志  都  恵     

 

一 般 質 問 通 告 書  

次のとおり通告いたします。  

事       項  要     旨（具体的に記入する）  答弁を求める者  

1.認知症施策  ①おでかけあんしん見守り隊の現状と  市長  

    今後の展開   副市長  

 ②認知症についての正しい知識と理解の   教育長  

  促進  及び  

   関係部長  

2.民間フリースクー  ①現状と課題、今後の展開   

ルとの連携  ②不登校児童生徒を支援する側の相互理解   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

１９  



令和 ６年 ６月 ７日 

８時４０分  受領   

 

長岡京市議会議長  

  白石  多津子  様  

     長岡京市議会議員  

                            中小路  貴司   

 

 

 

一 般 質 問 通 告 書  

次のとおり通告いたします。  

 

事       項  要     旨（具体的に記入する）  答弁を求める者  

１．目指すべき本市の

農業の姿に関して  

 

 

 

 

 

（１）食料・農業・農村基本法改正に

伴う本市の農業施策について  

 

 

 

（２）地産地消の推進と農産物の価格

形成について  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長、副市

長、教育長  

及 び 関 係

部長  
２．教育の振興に関し

て  

 

 

 

 

 

 

（１）教育のデジタル化による学びの

変革について  

 

 

 

（２）デジタル端末活用の課題につい

て  

 

 

 

 

２０  


